



Gran riesgo que jueces deban su puesto a patrones políticos: Ex presidente Zedillo

Ernesto Zedillo, ex presidente de México destacó que entre las implicaciones de la Reforma Constitucional mexicana puede estar la afectación a la independencia de los jueces, pues, señaló, éstos deberán el cargo a los actores políticos que los auxilien a ganar la elección.

Zedillo, ante más de 100 representaciones de abogados del mundo reunidas con motivo de la Conferencia Anual de la International Bar Association (IBA) 2024, pronunció el discurso inaugural y señaló: “Hay un riesgo apreciable de que miembros del Poder judicial no deban su puesto a las personas que voten en las elecciones judiciales ya que esas elecciones serán una grotesca farsa, sino que esos miembros deberán su lugar en el sistema judicial a sus patrones políticos que los incluyan en las listas electorales, así como a otros promoto-

res cuestionables que bien podrían ser delincuentes que financiaron o apoyaron sus campañas”.

“Es previsible, entonces, que habrá jueces y magistrados que obedezcan, no a la ley, sino al poder político dominante. Este riesgo se verá agrandado porque el nuevo régimen dispondrá también de los medios para castigar a los desobedientes”, agregó el Dr. Zedillo.

En el marco de este evento, la IBA también otorgó el Primer Premio de Impacto de la IBA a Norma Piña Hernández, Presidenta de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, quien agradeció a la Asociación. “Muchas gracias por el reconocimiento que, desde mi opinión, debe ser para todas las personas servidoras públicas integrantes del Poder Judicial de la Federación que, en estos momentos cruciales”. (A. Villanueva)